

## Bupati Sumenep: Gerak Jalan Untuk Bangun Semangat Kebersamaan

Achmad Sarjono - [SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMENEP.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 30, 2022 - 21:42



SUMENEP - Lomba gerak jalan Sekolah Dasar (SD) sederajat yang diinisiasi oleh Dinas Pendidikan Kabupaten Sumenep dalam menambah Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia, diikuti oleh ratusan peserta.

Pelepasan lomba gerak jalan tingkat SD yang dilakukan langsung oleh Bupati Sumenep Ra Achmad Fauzi di depan Rumah Dinas Bupati, Selasa (30/08/2022) berlangsung meriah.

“Lomba gerak jalan berolahraga menjaga kesehatan, di dalamnya makna yang terkandung di dalamnya yaitu mengajak peserta untuk kompak agar penampilan bagus dan jalan adalah semangat peserta lomba hingga batas finish,” kata Bupati di sela-sela kegiatannya.

Yang jelas, kegiatan semarak HUT kemerdekaan ini diadakan dalam rangka menumbuhkan semangat nasionalisme dan patriotisme siswa sejak dini, harapannya para siswa selalu mencintai dan menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Berbagai kegiatan perlombaan lainnya di HUT Kemerdekaan upaya membangun mental dan karakter anak-anak bangsa yang berbudi pekerti dan berbudi luhur sebagai masa depan bangsa,” lanjutnya.

Sementara Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Sumenep Agus Dwi Saputra menambahkan, peserta gerak jalan SD/MI 110 regu dari seluruh kecamatan yang merupakan delegasi dari setiap kecamatan.

“Sebelumnya, setiap kecamatan itu menggelar seleksi yang hasilnya sebanyak dua regu terbaik dikirim mengikuti lomba tingkat Kabupaten,” tambahnya.

Hasil pelaksanaan lomba juara di tim putra, yaitu juara 1 SDN Karanganyar, juara 2 SDN Pandian 1 dan juara 3 SDN Tanamera 1.

Sedangkan harapan 1 diraih SDN Pangarangan 3, harapan 2 SDN Kepanjin, dan harapan 3 SDN Paberasan 2.

Sementara untuk tim putri juara 1 adalah SDN Kalianget Timur 5, juara 2 SDN Pandian 1 dan juara 3 SDN Benasare 1. Harapan 1 yakni SDN Manding Timur 2, harapan 2 SDN Lalangon 1, dan harapan 3 SDN Kebunan 1. (\*)